

Asesinos del Mar

Autor Administrator
lunes, 24 de marzo de 2008

En el Blog de nuestro club he colgado un video denuncia , de las barbaridades y masacres que los Japos hacen , ya les da lo mismo que sean atunes , ballenas e incluso en este caso DELFINES.

Verdaderamente insaciables .

Y lo lamentable es que nosotros los pescasub , pagamos el pato , y encima somos nosotros los asesinos .

<http://valenciacazasub.spaces.live.com> Â En el siguiente enlace, podemos ver el impactante

video:Â Â <http://www.glumbert.com/embed/dolphin> Â

Incluimos otro video obtenido de youtube de masacres parecidas en Eurapa y JapÃ³n:Â

{youtube}032WnEvSFHs{/youtube}